
Florianópolis tem um novo prefeito nestes próximos 
dias. Enquanto o prefeito reeleito, Topázio Neto 
(PSD), estiver participando do SmartCity Expo World 
Congress, em Barcelona, na Espanha, o presidente 
da Câmara Municipal, João Cobalchini (MDB), ficará 
à frente da gestão da Capital. A viagem foi oferecida 
à Topázio pelo Sebrae, por Florianópolis ser uma das 
cidades vencedoras do Prêmio Sebrae Prefeitura 
Empreendedora.

Esta é a terceira vez que Cobalchini assume a 
prefeitura.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O lançamento nesta semana do programa SC Mais 
Inovação, que vai ampliar a rede de Centros de Inovação 

em Santa Catarina e pretende gerar 30 mil vagas no 
setor de tecnologia, consolida uma parceria cada vez mais 
estratégica e bem-sucedida do governo do Estado com 
a Associação Catarinense das Fundações Educacionais 
(Acafe).

O novo projeto se soma a outras iniciativas em que a 
atuação da Acafe tem sido fundamental para transformar a 
realidade da educação, como o mapeamento das carências 
das redes elétricas das escolas estaduais em conjunto 

com a Celesc, o programa Universidade Gratuita, que já 
atende mais de 40mil estudantes com bolsas de estudo, e 
a formação continuada de professores, ofertada a 30 mil 
educadores.

A reitora e presidente da Acafe, Luciane Ceretta, tem 
reforçado que o compromisso da instituição, com qualidade 
e credibilidade reconhecidas há mais de 50 anos, é 
contribuir com o desenvolvimento de Santa Catarina em 
todas as áreas do conhecimento, através da educação e dos 
serviços prestados por suas universidades comunitárias 
em todas as regiões do Estado.

Acafe consolida parceria com governo do Estado 

Prefeito de novo

Foto: CMF/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

PARA ENCONTRAR 
BONS PROFISSIONAIS,
TEM QUE DIVULGAR 
NO LUGAR CERTO.

Anunciou, 
encontrou, 
contratou.

Nova eleição
Uma decisão da Justiça Eleitoral, em primeira instância, 

cassou a diplomação do prefeito reeleito de Imaruí, Patrick 
Correa (Republicanos), e seu vice, Lucenir Gomes Gutero, 
por abuso de poder econômico e político.

A Ação de Investigação Judicial Eleitoral (AIJE) foi movida 
pelo Ministério Público Eleitoral, e acusa o prefeito de 
“aproveitar-se do cargo público para realizar propaganda 
voltada ao impulsionamento de sua campanha à reeleição”. 
O processo envolve as festividades de aniversário da 
cidade.

Patrick Correa teve 55,76% dos votos válidos e disputou 
a eleição com Gilberto da Awe (PL), que teve 25,18% de 
votação, e Sérgio Faust (PP), que registrou 19,07% dos 
votos.

Se a decisão for mantida, a cidade poderá ter nova 
eleição.

Contabilidade
Novos tributos, créditos, substituições e novas categorias 

de cobrança são alguns dos impactos que a Reforma 
Tributária poderá trazer para as empresas de todos 
os portes. Com o objetivo de preparar os profissionais 
da contabilidade de Santa Catarina para lidar com as 
mudanças que a reforma trará no dia a dia das empresas, 
o Conselho Regional de Contabilidade de Santa Catarina 
(CRCSC) lançou o curso inédito sobre “Comitê de Gestão 
Tributária: Impulsionando a Eficiência Empresarial.” 

O objetivo é orientar os participantes sobre as mudanças 
na legislação tributária brasileira que irão exigir que 
profissionais e empresas estejam atualizados. O curso terá 
início no dia 28 de outubro, e os interessados em participar 
devem se inscrever no link: https://www1.cfc.org.br/
evento?WFY. As inscrições são gratuitas e as vagas são 
limitadas. 

Eleições OAB
A chapa Muda OAB, liderada pelos advogados Vivian De Gann (presidente) e Tullo Cavallazzi Filho (conselheiro 

federal), foi oficialmente protocolada nesta quarta-feira, 23, e disputará as eleições da entidade que ocorrerão 
no dia 22 de novembro. 

Além dos dois advogados, a chapa terá como candidato a vice-presidente o joinvilense Marcus Silva, e como 
candidato a presidente da Caixa de Assistência dos Advogados (CAASC) Ramon Carmes, ex-presidente da 
Subseção de Palhoça.

Saúde e bem-estar feminino
No dia 29 de outubro, o LK Design sediará um evento promovido pelo LIDE Mulher, focado na saúde e bem-estar 

de mulheres em posição de liderança. A programação incluirá a apresentação do novo conselho do LIDE Mulher e 
discussões sobre saúde e longevidade, com ênfase da Quanta Previdência. Um dos destaques será o lançamento do 
projeto “Run Mulher”, uma corrida de 5 km programada para 8 de março de 2025, que visa arrecadar fundos para 
apoiar mulheres com câncer de mama e vítimas de violência doméstica. A iniciativa, em parceria com o Baía Sul 
Mulher, reforça o compromisso com a solidariedade.


